

Balance

Lo mejor en instituciones públicas, sin competencia, el Servel. Lo peor, la Superintendencia de Salud y su rol en la Ley Corta de Isapres. En instituciones privadas de servicio público, lo peor, lejos, el Aeropuerto de Santiago y lo mejor, el Metro, a pesar de algunas deficiencias.

Los problemas pendientes son demasiados, pero destacan en general: seguridad y delincuencia, listas de espera en salud, calidad de la educación (que los niños aprendan a leer, entiendan lo que leen y puedan hacer las cuatro operaciones aritméticas); bajo crecimiento poblacional, pensiones, inmigración, violencia y robo masivo de madera en la Araucanía

En temas más específicos podemos mencionar hacinamiento y construcción de nuevas cárceles, cuidado de niños y viejos, obesidad y malos hábitos de alimentación, regulación, control o eliminación de scooters antes de tener mayor mortalidad por accidentes, y fomentar la lectura, los libros y las librerías.

Lo que debería mejorar el 2025, es el funcionamiento del Congreso y los Tribunales de Justicia. Lo definitivamente feo, por no decir horrendo, son los incendios con pérdida de

vidas humanas provocados por personas, entre ellos, algunos bomberos y trabajadores de Conaf.

Fernando Vio del Río